

Nama Sekolah : SMK PALAPA SEMARANG
Alamat : Jl. Untung Surapati
Nama Siswa : Arwin Adria
Nomor Induk/NISN : 2097 / 0012235532

Kelas : X TOKR 2
Semester : 1 (Sata)
Tahun Pelajaran : 2017/2018

CAPAIAN HASIL BELAJAR

A. Sikap

Deskripsi:

Siswa berakhlak mulia, disiplin, toleransi dan bertakwa kepada Allah (Positif)

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A									
1	Praktik Agama dan Budi Pekerti (Islam)	75	78	C	Siswa mampu memahami Al-quran dan hadist sebagai pedoman hidup serta meneladani dakwah Rasulullah SAW di Makkah	75	78	C	Siswa mampu mengaplikasikan Al-quran dan hadist sebagai pedoman hidup serta meneladani dakwah Rasulullah SAW di Makkah
2	Praktik Pancasila dan Kewarganegaraan	75	79	C	Peserta didik mampu menganalisis nilai-nilai Pancasila dalam kerangka praktik penyelesaian permasalahan negara.	75	80	C	Peserta didik terampil menganalisis nilai-nilai Pancasila dalam kerangka praktik penyelesaian permasalahan negara.
3	Bahasa Indonesia	75	75	C	Peserta didik mampu memahami struktur dan kohesi teks anekdot, eksposisi, laporan hasil observasi, prosedur kompleks, dan negosiasi baik melalui lisan maupun tulisan.	75	50	D	Peserta didik kurang terampil menginterpretasi makna teks anekdot, eksposisi, laporan hasil observasi, prosedur kompleks, dan negosiasi baik secara lisan maupun tulisan.
4	Matematika	75	80	C	Siswa mampu pada kompetensi memilih dan menerapkan aturan ekspresi dan logaritma; persamaan dan pertidaksamaan linier nilai mutlak sesuai dengan karakteristik permasalahan yang akan diselesaikan dan menerapkan kebenaran langkah-langkahnya.	75	85	B	Siswa terampil pada kompetensi menyajikan masalah nyata menggunakan operasi matriks serta menyelesaikannya menggunakan sifat-sifat dan aturan yang telah terbukti kebenarannya.
5	Sejarah Indonesia	75	67	D	Belum memahami, menerapkan, mengenali dan mengevaluasi tentang pengetahuan faktual, konseptual, operasional dasar dan metakognitif sesuai dengan bidang dan lingkup kajian sejarah Indonesia.	75	80	C	Melaksanakan tugas spesifik dengan menggunakan alat, informasi dan prosedur kerja yang lazim dilakukan serta memecahkan masalah sesuai dengan bidang kajian sejarah Indonesia.
6	Bahasa Inggris	75	85	B	Mampu mengidentifikasi angkan perkenalan diri, struktur kalimat, menyatakan rencana, dan menentukan ide pokok paragraf dari teks deskriptif tentang tempat wisata. Siswa juga memiliki kedisiplinan yang baik dalam mencatat materi, mengerjakan dan mengumpulkan tugas.	75	75	C	Terampil memperkenalkan diri dalam bahasa Inggris dengan sangat sederhana (my name is... / nama saya...). Akan tetapi, siswa kurang berani maju ke depan kelas dan menggunakan bahasa Inggris dalam percakapan.

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok B									
7	Seni Budaya	75	79	C	Sangat menonjol pada kompetensi memahami konsep, teknik dan prosedur dalam meniru ragam gerak dasar tari	75	80	C	Sangat menonjol pada kompetensi memahami bahan, media dan teknik dalam proses berkarya seni rupa.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	75	77	C	siswa mampu memahami tentang gerak dasar permainan bola besar, bola kecil, dan atletik.	75	77	C	siswa mampu melakukan dan mempraktikkan gerak dasar permainan bola besar, bola kecil, dan atletik.
Kelompok C (Peminatan)									
C1. Dasar Bidang Keahlian									
9	Fisika (Teknologi Informasi dan Komunikasi)	75	77	C	Kemampuan siswa memahami materi besaran satuan, gerak gaya, usaha energi, dan impuls momentum mulai berkembang dengan baik	75	80	C	Keterampilan siswa dalam menalar materi besaran satuan, gerak gaya, usaha energi, dan impuls momentum mulai berkembang dengan baik
C2. Dasar Program Keahlian									
10	Teknologi Dasar Otomotif	75	80	C	Mampu memahami tentang Undang-undang Keselamatan Kerja, Standart Operasional Prosedur dan Konversi energi.	75	80	C	Terampil menggunakan dan melaksanakan undang-undang Keselamatan Kerja, Standart Operasional Prosedur dan konversi energi
11	Gambar Teknik	75	85	B	Sangat menonjol pada kompetensi menerapkan teknik dan prinsip penggunaan alat gambar teknik manual	75	85	B	Sangat menonjol pada kompetensi menyajikan teknik dan prinsip penggunaan alat gambar teknik manual
12	Simulasi Digital	75	85	B	Sangat menonjol pada kompetensi memahami komunikasi dalam jaringan (bering online)	75	85	B	Sangat menonjol pada kompetensi menyajikan hasil pemahaman tentang komunikasi dalam jaringan (daring online)
Muatan Lokal									
13	NTQ	75	78	C		75	80	C	

No	Mata Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan			
		KKM	Angka	Predikat	Deskripsi	KKM	Angka	Predikat	Deskripsi
14	Bahasa Jawa	75	85	B	Siswa mampu memilah teks Serat Wedhatama pupuh Pangkar, teks crite cekak, teks pawarta, teks deskriptif tentang rumah adat Jawa, lan Mengidentifikasi kaidah penulisan aksara Jawa dalam dua paragraf yang menggunakan sambangan madraswara.	75	88	C	Siswa mampu menulis syair tembang Pangkar dengan bahasa sederhana, menulis sinopsis crite cekak, menulis teks pawarta, menanggapi isi teks deskriptif tentang rumah adat Jawa, lan menulis dua paragraf berturut Jawa yang menggunakan sambangan madraswara.
15	Kimia	75	78	D	Siswa belum mampu memahami Materi Struktur Atom dan Sistem Periodik Unsur, Materi dan perubahannya, dan persamaan Rumus Kimia	75	70	D	Siswa belum terampil dalam Materi Struktur Atom dan Sistem Periodik Unsur, Materi dan perubahannya, dan persamaan Rumus Kimia
16	Pelajaran Dasar Umum	75	80	C		75	80	C	

D. Praktik Kerja Lapangan

No	Mitra DU/DI	Lokasi	Lamanya (bulan)	Keterangan
Belum ada data untuk ditampilkan				

E. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	Melaksanakan kegiatan Pramuka dengan Baik

F. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
Belum ada data untuk ditampilkan		

G. Ketidakhadiran

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

H. Catatan Wali Kelas

Tingkatkan Prestasi Belajarnya

I. Tanggapan Orang tua/Wali

--

